

PlantaDoce.

Sala de espera

Zancadas contra el sarampión y la poliomielitis

Unicef España ha lanzado un reto a empresas a través de una carrera virtual solidaria de 25.000 kilómetros.

PlantaDoce
25 ene 2021 - 05:00



Zancadas por la salud. Unicef España ha lanzado un reto a empresas a través de una carrera virtual solidaria de 25.000 kilómetros, con el fin de que puedan contribuir a la vacunación infantil de enfermedades prevenibles como el sarampión o la poliomielitis.

La iniciativa se desarrollará durante las próximas tres semanas, hasta el domingo 7 de febrero, durante las cuales las empresas participantes podrán sumar sus kilómetros a favor de los programas de inmunización infantil de Unicef en todo el mundo.

Las empresas y organizaciones que se unan a la carrera podrán formar un equipo entre sus empleados que, con sus kilómetros recorridos en sus actividades deportivas durante estas semanas, contribuirán a la vacunación de niños y niñas de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/zancadas-contra-el-sarampion-y-la-poliomielitis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

enfermedades como el sarampión o la poliomielitis. Igualmente, aquellas personas que deseen unirse al reto a título individual podrán sumar sus kilómetros al equipo Unicef.